



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 009 –2013-GR.CAJ/C.R.

Pleno de Consejo Regional se reunirá para abordar proyectos de PROREGION

A cita extraordinaria asistirá director ejecutivo Arturo Fernández Figuroa, quien responderá interrogantes de los consejales.

Este 21 de febrero sesiona en forma extraordinaria el Pleno del Consejo Regional de Cajamarca. El Director Ejecutivo de PROREGION, Ing. Arturo Fernández Figuroa responderá algunas preguntas pendientes formuladas por los consejeros regionales en la sesión extraordinaria anterior del 22 de enero.

De acuerdo a lo programado, Fernández será interrogado referente a los Programas de Agua y Saneamiento, Electrificación Rural (PAFE III) y hospitales en la región, así mismo realizará un análisis jurídico ante el Pleno del Consejo sobre la creación de PROREGION: para qué fue creado, con qué finalidad y hasta cuándo funcionará.

Por su parte el director regional de Educación, César Flores Berríos proporcionará un informe de inversión en el Programa Estratégico Logros de Aprendizaje (PELA) – 2011 y 2012 y el informe de evaluación de docentes para contratos 2013.

El director regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos deberá comunicar sobre las medidas de urgencia implementadas para evitar las muertes maternas, teniendo en cuenta que a la fecha se tiene problemas con respecto a este tema.

Finalmente se evaluará la aprobación del Dictamen N° 004-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-CODSO, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Desarrollo Social, referente a la propuesta de implementación del “Desarrollo de Iniciativas para Incorporar a la Sociedad Civil Organizada, especialmente a las Organizaciones Sociales de Base del Sector Rural (Rondas Campesinas y Promotores de Salud) en las labores de vigilancia y apoyo en la lucha para reducir significativamente la Mortalidad Materna y Neonatal en Nuestra Región”.

Además de la “ creación de una Mesa de Alto Nivel para el Logro de los Objetivos del Milenio en Salud en la Región Cajamarca”.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de febrero de 2013**

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA